

Frankreich: Der französische Kleingärtnerverband (FNJFC) hat eine Partnerschaft mit Gaz Réseau Distribution France (Gasnetzwerkvertrieb Frankreich GrDF) abgeschlossen.

Der 18. November stellt den offiziellen Beginn der Partnerschaft zwischen dem französischen Verband und GrDF dar. Laurence Hézard, Generaldirektor von GrDF hat mit Hervé Bonnavaud, Präsident des nationalen Verbandes für Kleingärten und Gemeinschaftsgärten einen Partnerschaftsvertrag auf lokaler und nationaler Ebene abgeschlossen.

„Präsent in mehr als 9.000 Gemeinden liegt die solidarische Ausstattung aller Gebiete in Frankreich GrDF am Herzen. Mit dem französischen Kleingärtnerverband werden wir überlegen um neue Gärten anzulegen und somit im Herzen der Städte neue Orte, charakterisiert durch ein freundschaftliches Zusammensein und Solidarität, anzubieten“.

Ganz konkret wird GrDF die Machbarkeitsstudien finanzieren und seine Expertise im Energiebereich in die Vorstudien einbringen um Gewächshäuser, welche mit Naturgas geheizt werden, zu errichten.

Die Kleingärtner sind auch eingebunden in eine Anzahl weiterer Partnerschaften, welche GrDF am selben Tag mit Nahrungsbanken, dem französischen Verband für Radfahrertourismus und mit dem Réseau Cocagne unterschrieben hat.

GrDF arbeitet mit den gewählten Vertretern zusammen um die Lebensqualität in den Städten zu steigern. Das Unternehmen unterstützt die Initiativen Kleingärten in den Städten anzulegen und im weiteren Sinn alle Tätigkeiten, welche das Ziel verfolgen die Artenvielfalt in den Städten zu schaffen oder wiederherzustellen.